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В статье дано обоснование актуальности организации работы в учреждениях уголовно-исполнительной систе-
мы по ограничению и контролю использования средств сотовой связи. Проведен анализ научной литературы и су-
ществующих предложений частных научно-производственных организаций, который позволил выделить наиболее 
актуальные и эффективные способы ограничения и контроля использования средств сотовой связи на террито-
рии учреждений уголовно-исполнительной системы. Предложена процедура практической реализации выбранного 
способа ограничения и контроля использования средств сотовой связи на территории учреждений уголовно-испол-
нительной системы.

Ключевые слова: контроль, ограничение, сотовая связь, учреждение, уголовно-исполнительная система.

Restrictions and Control over the Use of Mobile Communications in Penal Institutions

Gorovoy Vladislav V.
Research Scientist of Research Center No. 1 of the Research Institute of the Federal Penitentiary Service of Russia

Th e scientifi c article gives the substantiation of the relevance of the organization of work in the institutions of the penal sys-
tem to limit and control the use of cellular communication. Th e analysis of scientifi c literature and existing proposals of private 
scientifi c and industrial organizations, which allowed to identify the most relevant and eff ective ways to limit and control the 
use of cellular communication in the territory of institutions of the penal system. Th e procedure of practical implementation of 
the chosen method of restriction and control of the use of cellular communication means in the territory of institutions of the pe-
nal system is proposed.
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